



bisnis tersebut, ataupun lebih giat dalam bekerja supaya mendapatkan hasil maksimal.

Kesederhanaan dalam pemikiran Abah juga tercermin dari beberapa pendapat Abah tentang lingkungan sekitarnya. Pemikiran yang sederhana yakni cara berfikir yang jelas, lugas, dan langsung pada intinya merupakan corak kesederhanaan Abah, di mana pemikirannya tersebut mudah diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Pemikiran untuk mengajarkan ilmu tanpa harus menunggu kaya adalah suatu hal yang cukup sederhana dan dapat dilakukan oleh siapapun, di manapun, dan kapanpun.

Kesederhanaan dalam cara memikirkan sesuatu juga dapat dilihat saat Abah berfikir bahwa hukuman yang diberikan pada seorang pelaku kejahatan melewati batas. Abah berpendapat bahwa yang berhak membakar manusia adalah Allah, yaitu membakar dengan api neraka. Kesederhanaan pemikiran dalam peristiwa ini ialah dengan cara melimpahkan pelaku kejahatan kepada pihak berwenang untuk diadili sesuai aturan yang berlaku. Kesederhanaan pemikiran ini juga turut mengindikasikan bahwa ajaran agama Islam tidak membenarkan perbuatan keji dilakukan tanpa toleransi kepada seseorang, walaupun orang tersebut pada kenyataannya memang bersalah.

Kesederhanaan dalam pemikiran dapat kita amati juga pada saat Abah mencoba memprediksi apa yang akan terjadi. Dengan tidak berlebihan, latar belakang seseorang yang notabene pernah menjadi spesialis kriminal tidak dipungkiri jika berpotensi untuk membunuh. Saran yang











sikap yang apa adanya, terang, menuju maksud yang jelas, lugas, dan tidak berbelit-belit. Sikap yang ditampilkan oleh seseorang dapat diklasifikasikan menjadi dua, sikap terhadap objek (*attitude toward object*) dan sikap terhadap situasi (*attitude toward situation*). Perbuatan atau tingkah laku yang diperlihatkan seseorang kepada orang lain merupakan fungsi dari kedua sikap tersebut, sikap terhadap objek (*attitude toward object*) ialah sikap yang ditimbulkan seseorang dalam menghadapi objek atau benda-benda di sekitar, misalnya makanan, pekerjaan, atau binatang. Sedangkan sikap terhadap situasi (*attitude toward situation*) ialah sikap yang ditimbulkan seseorang karena situasi yang terjadi, misalnya hujan, panas terik, atau terhimpit problem keuangan. Sikap yang digambarkan oleh seseorang tidak mutlak bahwa sikap tersebut ialah pancaran dari nilai dan sistem kepercayaan yang ada dalam dirinya, situasi yang terjadi mampu mengubah seseorang untuk mendominasi sikap yang dipilih untuk ditampilkan, karena itulah sikap terhadap objek (*attitude toward object*) dapat berubah ketika ada perubahan situasi.



